

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和2年 11月 30日(月)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

明日から師走…2020年を 元気に締めくくきましょう！



子ども達が興味津々だった、松本城内の火縄銃。



1年 なかよし遠足

20日(金)は4年長野見学でした。前号でもお伝えした通り、長野市の感染レベルが上がったことを受けて急遽目的地を松本に変更し、松本城と松本空港見学を中心に実施しました。あいにく雨が混じるお天気でしたが、4年生の子ども達は事前の学習も当日の行動も頑張り、無事に行ってくることができました。4学年の保護者の皆様にはご理解ご協力いただき感謝致します。

目的地が松本になったことで準備が忙しくなったのですが、子ども達は松本城や松本空港のことも詳しく学習し、メモを取りながら見学をしっかり行うことができました。またコロナ感染予防(乗車の際の消毒やバスの換気等)についても保健係を中心に自分達で気を付けようという気持ちが見られ、見学場所でも感染予防策が徹底しており、1日元気で行って来られて本当によかったなあと思います。

県内でも感染が拡大し、レベルも3に上がっていますが、今後どのような状況になるのか不安な中ですが、学校でも感染予防に気をつけながら、元気で今年を締めくくれるようにしたいと思います。12月の健康チェックカードの項目をお読みいただき、各ご家庭でも引き続き健康管理をよろしくお願い致します。



松本空港

さて、例年とは変更して行われている各学年の行事では、それぞれ子ども達の大きな成長が見られ嬉しく思います。実際のものを見たり聞いたり触れたりすることを通して身体全体で感じることや、様々な人と関



2年 乗り物遠足



3年 テンハウ工場見学

わる中で得られるものは、子ども達の中に大きな財産としてしっかり残るはずです。見学後のまとめもしっかり行いながら、子ども達のこれからに生きるような学習にとっています。これからまた冬の行事も計画されています。各行事では児童の安全を第一に考えて計画・実施しているため、例年との変更点など保護者の皆様にはご迷惑やご理解ご協力いただいていることが多々あり、心から感謝申し上げます。今後ともよろしくお願い致します。



大工事完了！ * * * *

1ヶ月程前のこと。とちのき2組の子ども達が校長室へ来てこう言いました。「僕たちの教室の前にある木を1本伐ってもいいですか。畑を広げたいんです！！」その後事務の丸山先生に木を伐ってもらい、とちの子ども達で根っこ掘りが始まりました。大変な工事でしたが、力を合わせて根っこを取り除き、見事畑の拡張に成功しました。日当たりもよくなってよかったね^^ 美味しい野菜が取れますように。



新しいALTの先生が来ました！
子ども達にネイティブの英語を教えてくれているジャマイカ出身のアナ先生がご家族の都合で母国に帰られ、新しいALTの先生との学習が始まっています。同じくジャマイカ出身のウエイディア・レベッカ先生です。先生は子どもが大好きで、学校の行事等も大変楽しみにしているそうです。また、各クラスに入って給食も一緒に食べてくださるので、早く仲良くなってたくさん英語を教わって欲しいです。



本となかよし旬間です！

先週今週です。みんないっぱい本を読もうね～。給食とのコラボも楽しく、美味しい旬間にもなっています。